

焼津商工会議所女性会おかげさまで10周年を迎えた

## 焼津にこの人あり

静岡福祉大学  
田崎裕美



女性の可能性とこれから活動に向けて

女性会創立10周年記念事業  
が飯島会長をはじめ、八木実  
行委員長、実行委員、会員の  
卓越した企画、万全の準備・  
実行力によって、大盛況のう  
ちに終了した。私も本学勤務  
と女性会入会どが11年目を迎  
え、この機会に、寄稿させていた  
だく事に、心から感謝申し  
上げたい。

現代社会で、最も活用が期待される資源、それは人類の約  
半数を占める「女性の能力」ではないだろうか。

現在、日本は世界一のスピードで少子高齢化が進行し、国  
力を支える産業等の経済的基盤や医療・介護・保育など福祉  
的基盤に関わる課題が万葉している。これらの課題を解決す  
るキーパーソンは女性であり、働き方が変わることによって、  
内需が拡大し、福祉的課題も産業として発展すると考えられる。

しかし、最近の内閣府男女共同参画調査では、20年来、初  
めて、専業主婦思考の女性と男性が前年度を大きく上回った。  
未来を担う若者が、仕事と家庭の両立、共働き家族に明るい  
未来や夢を描けなくなっている。

心理学者エリクソンは「人間は生涯にわたり発達し続ける。  
その為には人生のモデルや支えとなるメンター、サポート一  
が必要である。」と言っている。仕事と家庭の両立モデルは  
働く女性にしか提供できない。だからこそ、今、女性会会員  
が互いに人生や夢を語り、若い世代を支えるシステム作りが  
重要だと感じる。故飯塚博子氏が企画されたシンポジウムの  
ように…。

## 焼津市に焼津のイメージ調査結果データを贈呈!



■2月8日(金)ホテルア・ビア松風閣にて記念式典・基調講演・祝賀会を開催!!

記念式典では、オールムエストin焼津と東京交通会館前でのアンケート調査を比較。まずは焼津のイメージを知ること、そして今後の焼津の売り込み方などに是非とも生かしていただきたい貴重な資料を焼津市に贈呈しました。また、静岡産業大学特任教授・蔭山昌弘先生による基調講演では多くの聴講者が感銘を受けて涙する人も。続く祝賀会では、2年前に東京有斐町都道府県会館で発表を行った「**だけ**焼津をPR!」の10周年記念バージョンを披露。郷土焼津に対する女性会の熱い思いを伝えました。

**最高の笑顔で迎える10周年!**おかげさまをもちまして、無事に終了いたしました。

◆広報委員会兼県女連交流会  
10周年記念事業実行委員会 八木美代子委員長より

★最高の笑顔で迎える10周年★

合言葉は「品よく」。女性会ならではの斬新なオリジナル  
あふれる周年事業が、ご列席いただいた来賓の皆様、そして  
会員の皆様のお力を受け、成功裏に終えることができました。  
親会員はじめ、外部の方々、また会員相互のコミュニケーション  
アップを図りため、共通の認識を持つことに重きを置いています。  
そのためのツルヒテ、女性会ブログや広報誌「がわら版」!!

今後もご注目ください

◆でおいふれあい委員会

おめでとう 祝 お幸せに  
でおいふれあい交流会に参加の2組。  
Aさんご夫婦とBさんご夫婦が相次いで  
2012年12月に入籍!!のご報告をいただきました。  
なんと、Bさんご夫婦は交流会  
終了直前に渡したアプローチ  
カードが交際のきっかけだったそうです。  
是非アタモ新しいでおいに――

◆広報委員会

女性会のタイムリーな情報は  
**ウェブ**で検索!

「焼津商工会議所女性会」

アドレス <http://blog.goo.ne.jp/joseikai-yazu>

